



La 1ère Guerre mondiale en relief au CDI !

publié le 13/05/2022

Les élèves de CM2 des écoles du secteur (école Le Cormier de l'Isle d'Espagnac, école du Bourg de Soyaux et école de Garat) sont venus au CDI pour voir des photos de la 1ère Guerre mondiale, période à leur programme d'histoire. Ces photos ont la particularité d'être en relief, la photo stéréoscopique ayant connu un vif succès au début du 20e siècle. Chaussés de leurs lunettes bicolores, les élèves ont pu ainsi découvrir, entre autres, à travers des documents d'époque, le quotidien des poilus dans les tranchées, le rôle des chiens messagers ou l'installation de la tombe du soldat inconnu. Voilà une autre façon d'appréhender l'histoire qui a sans nul doute rendu plus concrètes les nombreuses connaissances que les élèves avaient déjà !

Ces tirages, issus du fonds Chevalier, du nom d'un médecin photographe qui a été sur le front, ont été prêtés à l'établissement par le biais du festival Courant 3D, avec lequel le collège collabore régulièrement et que nous remercions.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.